
В ПОИСКЕ НОВОГО
Сегодня начинает свою работу 

XX съезд комсомола. Это собы
тие с радостью и волнением 
встречает весь Ленинский комсо
мол и его боевая частица — 
26-тысячная .Ангарская городская 
комсомольская организация.

Пять лет прощло после XIX 
съезда ВЛКСМ. Самым большим 
и самым важным событием в на
шей жизни за эти прошедшие 
годы явился XXV II съезд Комму
нистической партии Советского 
Союза. Он заставил нас по-ново
му оценить всю нашу предыду
щую деятельность, настойчивее 
искать и внедрять в жизнь но
вые, более эффективные формы 
и методы работы с молодежью.

Откровенно надо признать, что 
длительный период благодушии 
и всепрощенчества дал нам свои 
печальные плоды, вследствие че
го в 1986 году мы были вынуж
дены принять самые крайние ме
ры и исключить цз рядов нашей 
организации 386 человек.

Произошли заметные сдвиги в 
расширении самостоятельности 
первичных комсомольских орга
низаций. До самого минимума 
сокращена отчетность, поступаю
щая из первичек. Но, реально 
оценивая сделанное, нужно при
знать, что по многим вопросам 
мы имеем серьезные упущения и 
просчеты, нам предстоит большая 
и серьезная работа.

Трое молодых ангарчан — Ми
хаил Копылов, Ольга Рагузина и 
Василий Баранцев стали лау
реатами премии Ленинского ком
сомола в области производства, 
науки и техники. Наши комсо

мольско-молодежные коллекти
вы неоднократно в течение про
шедшего периода выходили по
бедителями областного и всесо* 
юзного соревнования.

В начале нынешнего года ше
стеро молодых ангарчан стали 
лауреатами областной конферен
ции «Молодость, творчество, со
временность». Это Эмилия и Сер
гей Третяк, Галина Амяга, Ири
на Евдокимова, Юрий Митькин 
и Александр Траншкин.

В новых условиях инициатива 
комсомольцев и молодежи нашла 
активную поддержку партийных, 
советских и хозяйственных руко
водителей нашего города. В те
чение последних двух лет в Ан 
гарске были созданы две само
стоятельные организации. кото
рые позволяют решать молодеж
ные проблемы. Первая организа
ция *=» это молодежный жилищ
ный комплекс, а вторая » Ан
гарское творческое объединение 
молодежи.

Всего несколько лет назад мы 
считали это несбыточной мечтой, 
а сегодня обе эти организации 
получили права юридического 
лица, имеют свои счета в Гос
банке, им предоставлено право 
самим зарабатывать средства для 
своей деятельности. Пять дней 
назад состоялась первая конфе
ренция представителей шести 
предприятий, решивших принять 
участие в строительстве моло
дежного жилого комплекса.

Конечно, новые дела не обхо
дятся без проблем и трудностей. 
В настоящее время очень остро 
стоит вопрос с предоставлением

помещений для коллективов 
творческого объединения моло
дежи. 17 ноября 1986 года со
вместным решением Ангарского 
горисполкома/ и бюро ГК 
ВЛКСМ было решено перевести 
магазин «Лира» и библиотеку 
№ 4 в новые места, а занимае
мые ими помещения передать 
в городской молодежный центр. 
Надеемся, что вопрос этот будет 
решен положительно.

Надо отметить, что на XX 
съезд комсомола направлено 
наибольшее количество делегатов 
и гостей. Кроме трех делегатов 
и кандидата в члены ЦК 
ВЛКСМ, — аппаратчицы завода 
полимеров Анны Батаевой, в Мо
скве находятся еще тринадцать 
ангарчан. Это группа силовых 
жонглеров «Каскад», руководи
мая Виктором Павловичем Суво
ровым. Центральный Комитет 
комсомола пригласил наших ре
бят выступить в спортивном 
комплексе «Олимпийский».

XX съезд комсомола будет ут
верждать изменения в Уставе 
ВЛКСМ. В ходе обсуждения 
проекта ангарчанами было вне
сено и направлено в обком ком
сомола много интересных пред
ложений и замечаний. Поступили 
предложения от наших ветера
нов комсомола.

Сегодня, в день открытия съез
да, хочу от имени бюро город
ского комитета комсомола горя
чо поздравить с этим событием 
комсомольцев всех поколений, 
пожелать юношам и девушкам 
нашего орденоносного Ангарска 
смелости и настойчивости в борь
бе за выполнение ленинских за 
ветов нашему Коммунистическо
му Союзу Молодежи.

А. ПОПОВ,
первый секретарь горкома 

комсомола.

КОМСОМОЛЬСКАЯ О Р Б И Т А

Субботник, посвященный XX 
съезду комсомола, провели ком
сомольцы Центрального района. 
В выходной день они работали 
на продбазе, ь ЖЭКах, на пред
приятиях. Ребята с цементно-гор
ного комбината. керамического 
завода, ТЭЦ-1 приняли участие 
в сборе м е т а л л о л о м а .  
Комсомольцы малочисленных ор

ганизаций свой субботник прове
ли в молодежном центре.

* * *
Названы победители первой 

недели ударного месячника сре
ди комсомольско-молодежных 
коллективов Центрального райо
на. 4

Это коллектив лаборатории 
«Манометрия» Иркутской ТЭЦ-9

(мастер-бригадир Ю. Д. Кайда- 
нов, комсорг В. Степанов), брига
да маляров-штукатуров СМУ-5 
(бригадир М. В. Фомина, ' ком
сорг С. Азнаева), бригада води
телей автобусов № 5 УАТ. АУС 
(бригадир А. И. Ковалюк, ком
сорг И. Романов), коллектив от
дела «Обувь» магазина № 27 
орса АУС (руководитель О. П. 
Шухова, комсорг Г. Рихманова).

ЗНАМ Я В Р УЧ ЕН О
Празднично и торжественно было в доме культуры «Стро

итель» в минувшую пятницу.
На радостное событие по случаю награждения Ангарска 

Красным Знаменем Совета Министров РСФСР и ВЦСПС за 
достижения во Всероссийском социалистическом соревнова
нии на лучшее проведение работ по благоустройству при
шли партийные и хозяйственные руководители предприя
тий, работники жилищно-коммунальных хозяйств, ветераны 
войны и труда.

Заседание открыл председатель Центрального райиспол
кома В. А. Непомнящий.

Затем состоялось вручение награды. Эту почетную мис
сию выполнил заместитель начальника жнлищно-коммуналь 
ного управления облисполкома И. С. Прудкий.

С ответным словом выступил председатель горисполкома
А. А. Вуб.

В заключение было принято обращение ко всем жителям 
Ангарска.

В коллективе контрольной ла
боратории хлебокомбината под* 
ведены итоги первой недели 
ударного месячника. Ни одной 
рекламации, ни одной жалобы 
не поступило на качество хлеба*, 

заметила заведующая Лабо
раторией В Боровкова. Рекон
струкция - вот залог отличного 
качества.

* * *
В ОКБА «Химавтоматиьи» все 

его подразделения рапортовали 
об успешном выполнении заданий 
первой недели месячника.

Сегодня инженеры конструк
торского бюро уточнили про
грамму контрольных испытаний 
приоров > Цитрон -М» и *ПрН' 
бой»
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В Ч Е Р А

ЧЛЕН ГОРКОМА !
Улыбка у нее очень даже замечательная. Немного застен

чивая, женственная, сразу смягчает чуть строгие черты лица. I
А вообще, Лена Лебедева * человек делбвой, энергич

ный, весьма занятый. Одно перечисление ее общест- I 
пенного списка займет не одну строку: она и член обкома 
комсомола, и член горкома ВЛКСАА, и в цеховый комитет 
входит, и плюс ко всему заместитель секретаря комсомоль- I  
ской организации цеха № 70 завода гидрирования, где ра
ботает слесарем КИП.

Впрочем, миновали те времена, когда длинный список за
крепленных званий и должностей автоматически вызывал I  
уважение. Судят в основном по делам

Лена Лебедева успевает везде. В горкоме комсомола она 
входит в организационно-массовую комиссию.1 в которой. I

|как известно, работа самая хлопотная. Ей поручали про- I  . 
верять состояние комсомольского учета на заводе химреак- 
тивов. Организация запущенная, слабая, там не столько про
верка •— помощь нужна. Чем могла, помогала. А еще много I  
приходилось ходить по «неизвестникам» тем. кто уволь- I  
няясь, не снимается с учета.

Как член цехкома, тоже делает немало: участвует в ор 
ганнзации соревнований, турпоходов.. И выходит у нее все 
легко, с виду *— без особых усилий. Помогает, как сама 
Лена говорит, спорт. Она тренируется., в женской секции I  
дзюдо. Почему именно в дзюдо? Потому что самостоятель- I  
ный и современный вид спорта. Эти качества особенно 
ценит.

На снимке: Е. Лебедева.
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Q / !b rA  11J.V ШАРИ НА, работ- 
^■̂ ница керамическвго завода, 

хорошо помнила день, когда ее 
принимали н комсомол И как го
товилась к нему учила Устав, 
историк! комсомола - тоже' 
помнит И как секретарь райко 
ма прикалывал значок серд
це даже екнуло. И настроение 
потом несколько дней было име
нинное...

Про свое заявление на имя 
секретаря комсомольской орга
низации с просьбой отчислить ее 
из комсомола Ольга вспомнила 
не сразу. А вспомнив, спокойно- 
насмешливо взглянула на меня: 
что, мол, думаете разрыдаюсь? 
Каяться начну?

По словам Ольги, комсомоль
ской организации на заводе 
словно и не было. Когда через 
год или полтора ей предложили 
встать на учет и погасить за
долженность, она написала заяв
ление с просьбой исключить.

Много надо было заплатить? 
В ответ она дернула плечом.

Да разве дело в этом? В

«актив». И мероприятие, если в 
организации около тысячи чело
век, будет выглядеть очень «мас
сово», ведь примет участие доб 
рая сотня. Так что среди грамот, 
полученных прежним секретарем, 
нет ни одной фальшивой 
все это положительная оценка 
работы весьма небольшой кучки 
людей, которые отнюдь не дела
ли погоды. А погода Именно тако
ва, что общественной работой 
занимаются либо очень совестли
вые комсомольцы, либо те, кто 
ее привык делать.

«Пассив» -• не просто одноли
кая масса. Он состоит из вполне 
конкретных людей. Ну, например, 
Вера Бохолдоева. Работает на 
заводе всего несколько месяцев, 
но, по словам секретаря, ни в 
чем участвовать не хочет. Поче
му? На наш вопрос Вера отве
тила, легко вздохнув: «Да, я 
пассивная...»,

Другие были откровенней: про
сто не интересно. Просто не на
ходит отклика в их душах ком
сомольская работа.

— Настроение?
— Отличное! Только отлич

ное!
Разговор с делегатами XX 

съезда комсомола заканчивал
ся на восклицательных зна
ках. Это немудрено: они сей
час, наверное, самые счастли
вые...

Накануне отъезда в Москву 
в горкоме состоялась встре
ча делегатов с комсомольским 
активом города. Разговор шел 
не праздный: делегатам да
вались комсомольские наказы. 
О* их выполнении они расска
жут после съезда. А потом 
мы попросили Владимира Мо- 
хова и Светлану Перевалову 
рассказать, что волнует, какие 
проблемы комсомола, на их 
взгляд,. стоят острее всего?

В. МОХО.В, старший аппа
ратчик цеха 15-16 коксогазо- 
вого завода:

Сейчас много и многие 
критикуют комсомол за фор
мализм в работе, отрыв от 
молодежи, неумение видеть 
новые течения в молодежной

среде. Справедливо критику
ют. Но почему-то большие 
надежды в решении всех ком
сомольских проблем связыва
ют с принятием нового Уста
ва. Однако один Устав пре
стижа комсомольской бргани- 
зации не поднимет. Он только 
выделяет основные направле
ния. В остальном все зависит 
от комсомольцев.

Чтобы поднять роль комсо
мола на производстве, нужны 
и конкретные дела, и нестан
дартный подход в решении 
старых проблем, и, наконец, 
умение воспользоваться име
ющимися правами.

У нас недавно проходило 
комсомольское собрание. Ин
тересно проходило, вопросы 
поднимались, задевающие «за 
живое». Но вот при решении 
тех вопросов, где требовались 
и самостоятельность, и ини
циатива, большая часть ком
сомольцев «пасовала». Вот так 
выяснилось, что многие на 
деле и не готовы к тем широ
ким правам, которые они сей
час требуют.

Не спорю, формализма в на
шей работе хватает. И собра
ния проводим подчас для 
«галочки» (чтобы не потерять 
при подведении итогов не
скольких баллов). И собира
лись раньше очень редко... 
Пытался я для себя уяснить, 
почему так произошло, и по
степенно пришел к выводу, 
что все это из-за лености, не
желания работать. Особенно 
тех, кто любит частенько по

вторять: «Что мне дает ком
сомол?»

С. ПЕРЕВАЛОВА, инженер 
Юго-Западного района:

-т* Мне . кажется, устарели 
формы работы комсомольских 
организаций. Ведь сколько 
времени прошло, а по суще
ству, все то же самое: соб
рания, субботники... Комсомол 
давно ‘стал отставать от жиз
ни. Как грибы, растут не
формальные объединения мо
лодежи, занятые работой «на 
интерес». Такой интерес надо 
искать и комсомольским ор
ганизациям.

И еще: по-прежнему остав
ляют желать лучшего связи 
между партийными и комсо
мольскими организациями. 
Недаром на нашей общест
венно-политической аттеста
ции разговор зашел именно 
об этом. Если на уровне парт
комов заводов есть какая-то 
поддержка и участие, то на 
уровне цеховых партийных, 
первичных организаций тако
го уже нет. Ни совместных 
собраний,, ни совместных дел... 
вообще ничего. Партийная и 
комсомольская организации 
существуют параллельно, ни
где не. соприкасаясь.

На снимке (слева напра
во): Оксана Музыка, уча
щаяся СПТУ-30, В. Мохов, 
старший аппаратчик коксога
зового завода, С. Перевало- 
ва, инженер, — делегаты XX 
съезда комсомола.

Фото В. Максуля.

ОТКРОВЕННО ГОВОРЯ

+  АЛЛО, КОМИТЕТ!

ПО СОБСТВЕННОМУ 
ЖЕЛАНИЮ

С П О Т Р Е Б И Т Е Л Ь С К И Х  П О З И Ц И Й
«Что мне дает комсо

мол?» »—» такой вопрос 
сейчас часто звучит в «ку
луарах». Разворачиваются 
даже дискуссии на эту те
му, которые мне кажутся 
надуманными, искусствен
ными. Комсомольские ра
ботники, ввязываясь в спор 
и отстаивая свое мнение, 
доходят до абсурда и пе
речисляют для доказа
тельства то, что комсомол 
дяет: путевки, рекоменда
ции в< партию, то есть ска
тываются как раз на те 
потребительские позиции, 
с которых эта дискуссия 
ведется.

А комсомол ничего не 
должен «давать». Это об- 

» шественнан организация, 
куда вступают по жела
нию, тем самым возлагают 
на себя ответственность за 
то, как эта организация 
живет и что в ней проис
ходит.

Лично мне работа в ком
сомоле всегда приносила 
ощущение молодости. Да 
и непонятно нынешнее от
ношение к общественной

работе как к делу тягост
ному, принудительному. 
Если у человека нет ника
ких интересов, кроме тех, 
что сосредоточены по ли
нии «работа дом «  ра
бота», то это не жизнь, а 
прозябание.

Комсомол пришел ко 
всем своим проблемам еще 
и потому, что мало само
стоятельности у первичных 
организаций. Они не име
ют решающего голоса при 
рассмотрении вопросов
увольнения, приема на ра
боту, распределения квар
тир •—» в общем, всех важ
ных вопросов, связанных с 
молодежью. Вожаку оста
ется роль организатора 
субботников или коллек
тивных выходов на метал
лолом. Понятно, что у не
которых комсоргов, осо
бенно если нм сразу ука
жут на «место», руки опу
скаются и пропадает йся- 
кое желание работать. Olyt 
превращаются в кабинет 
ных секретарей и проводят 
дни за заполнением бума
жек, благо их хватает.

Зачастую места вожаков

занимают люди случайные. 
Выбирают на собраниях по 
принципу: лишь бы не ме
ня. Да и то сказать, ка
кой человек, особенно отец 
семейства, пойдет .на место 
освобожденного секретаря 
с мизерным окладом и с 
кучей обязанностей, за не
выполнение которых не
щадно критикуют, строго 
спрашивают!

А бывает и так: комсо
мольская организация
большая, а штатная- еди
ница не предусмотрена. 
Проводят «подснежником», 
потому что секретарь обя
зательно нужен. Неловко 
ему получать зарплату за 
инженера-технолога, кото
рым он, к примеру, лишь 
числится. Мне кажется, 
вопрос о ставке и ее раз
мерах должен решаться 
каждый раз самим коллек
тивом предприятия.

А. БАТАЕВА, 
аппаратчик завода по
лимеров, делегат XIX 
съезда BJ1KCM, кан
дидат в члены ЦК 
ВЛКСМ.

Онколе у нас хоть что-то проводи
лось, а на завод пришла, как в 
пустоту попала. Ко м̂ е никто, 
и я ни к кому...

На Ольгино заявление я натк
нулась в райкомовской папке с 
протоколами по персональным 
делам. Рядышком лежали еще 
два — от работников завода 
С. Нестеренко и В. Антоновой. 
Разнился лишь почерк, форму
лировки были одинаковые: «так 
как не хочу платить членские 
взносы...»

...В заводском комитете ком
сомола стоял высоченный, под 
потолок, шкаф. В шкафу —* мно
жество нарядных, сверкающих 
глянцем грамот, полученных еще 
при прежнем секретаре Т. Блажко 
за активную работу комсомоль
ской организации, за победы в 
разных конкурсах, смотрах, сле
тах. Судя по грамотам, комсо
мольская жизнь на заводе разво
рачивалась бурно. Судя по за
явлениям в папке, жизнь эта 
шл- мимо бывших комсомольцев.

Они, конечно, комсомольцы бы
ли не ахти. Это уже слова Ири
ны Юферевой, нынешнего секре
таря. Во-первых, крохоборы *=» 
деньги хорошие зарабатывают, 
а на взносы жалеют. Во-вторых, 
потребители все отчаянные: чуть 
что, так заводят «волынку» *— 
а что мне ваш комсомол дает? 
В-третьих...

Юферева порылась в бумагах 
и выхватила несколько листков.

е=» Вот, полюбуйтесь. Это уже 
«свеженькие». Вот от Ивановой 
«  «прошу исключить, т. к. не 
приношу комсомолу никакой 
пользы, так же, как и он мне». 
Это от Бубновой — взносы пла
тить не хочет... Я не уверена, что 
завтра не принесут такие же.

Комсомольская организация 
керамического завода считается 
в районе средней. То есть не луч
ше других, но и не хуже. 78 че
ловек стоят на учете, еще 53 •=» 
под «подозрением», уверяют, 
что не комсомольцы, но Юфере
ва сердцем чует, что просто не 
хотят вставать на учет.

Сама она, прежде чем стать 
секретарем, нескоЛько лет отра
ботала в цехе обжига. И 
завод, и коллектив прекрасно 
знает. Характер у ‘нее самый 
«секретарский» — напориста, де
ловита. Но результаты работы 
никак не устраивают: деятель
ность заводской организации 
сводится, по существу, к деятель
ности десятка-двух человек. Ос
тальные безнадежный «пас
сив», который не раскачать, не 
вытащить никуда.

Средняя организация зна
чит, дела во многжх других идут 
примерно так же. Значит, и у 
других на «плаву» примерно 1/10 
часть всей организации, а осталь
ная тяжелым якорем волочится 
по дну. Там, где народу поболь
ше, там соответственно больше

з

На чем строится деятельность 
комсомольского секретаря? Фор
мы ее незыблемы, как гранит: 
учет, уплата членских взносов, 
проведение собраний, «Комсо
мольский прожектор». соцсорев
нование, культурно-массовая ра
бота и т. д. Формы давным дав- 

‘ но отработанные и пришедшие в 
конце концов в несоответствие с 
содержанием. Жизнь заставляет 
искать другие, и многие комсо
мольские вожаки их упорно 
ищут, предлагая различные «ре
цепты», браться только за
конкретные дела, заниматься 
досугом и т. д.

Ирина выбрала досуг.' И пока 
у нее не особенно получается. 
Впрочем, простого анализа сос
тава комсомольской организации 
хватило бы, чтобы убедиться в 
малоуспешности этих попыток. 
Женщин среди комсомольцев 
большинство, много семейных, 
немало матерей - одиночек, мы
кающихся по общежитиям. Рабо-' 
та на заводе тяжелая, распола
гает в основном после смены к 
«лежке пластом». Да и малень
кие дети, работа по дому »  все 
это тоже отнимает время, до 
культурного ли тут досуга?

«Лежка пластом» «я это не (| 
ради красного словца сказано.  ̂
Ручного труда на заводе много, $ 
с квартирами очень туго моло- ? 
дежь и не задерживается особо. | 
В общем, социальные проблемы р 
вплотную переплетаются с про
изводственными. А что делает 
комсомол для их решения? Хотя 
бы со своей, комсомольской ко
локольни? На заводе создан со
вет молодых специалистов, но не 
при комитете комсомола, а при 
службе главного инженера. Совет 
успешно бездействует, хотя мог 
бы, вероятно, решать несложные 
производственные задачи, направ
ленные на облегчение ручного 
труда.

Конкретное дело надо искать.
Но его не надо придумывать. 
Подсказать, помочь найти могли 
бы и старшие товарищи, но... на 
комсомол все еще смотрят на 
заводе как на потенциальных 
сборщиков металлолома. Нет хо
рошего контакта с партийной ор
ганизацией, и партбюро выступа
ет в основном, в роли контроли
рующей инстанции.

Вернемся, однако, к райкомов
ской папке. Заявлений с прось
бой отчислить было немало. Из 
разных организаций. Так или 
иначе, все эти люди повторяли 
путь Шушариной: не вставали на 
учет по забывчивости или обду
манно, а потом отказывались 
платить взносы, ссылаясь на то, 
что комсомол не работает. Но 
на вопрос: «А что ты сделал,
чтобы ваша организация начала 
работать?», бывшие комсомольцы 
отмалчивались...

А. КОКОУРОВА.

..
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АТТЕСТАЦИЯ 
И КАДРЫ

Нынешняя аттестация ком
сомольских секретарей, кото- 

, рую ежегодно проводит рай- 
I ком, проходила под знаком 

подготовки к XX съезду 
ВЛКСМ. А значит, разговор 
шел (взыскательный, в основ
ном о недостатках.

Аттестация была заодно и 
смотром комсомольских кад
ров. Надо сказать, нынешнее 
положение с кадрами никак 
не назовешь благополучным.

Во-первых, секретари пер
вичных организаций почти все 
—'Новые люди, без опыта ком
сомольской работы.

Во-вторых, большинство 
секретарей девушки, а ра
бота эта скорее мужская, так 
как и свободное время зани
мает, и выдержки немалой 
требует.

В-третьих, аттестация пока
зала, что в роли комсомоль
ских вожаков есть люди слу
чайные. Сама процедура вы
бора секретаря эту случай
ность предопределяет. Если

секретарь не освобожденный, 
то выбирают по следующему 
принципу: чтобы не был
сдельщиком, чтобы работал 
на постоянном месте и в 
день, чтобы на рабочем месте 
непременно был телефон...

Аттестация выявила и ти
пичные проблемы наших сек
ретарей, и типичные ошибки. 
Общая беда —* пассивность 
комсомольцев. По сути дела,, 
в «первичках» работает лишь 
актив в нять-десять человек, 
остальные лишь платят взно
сы. У секретарей много вре
мени отнимает работа с уче
том. По существу, каждый 
начинает с того, что разбира
ет картотеку, разыскивает «не- 
известников»... А время ухо
дит, запускаются основные 
направления работы.

Еще до аттестации освобо
дили от обязанностей секре- 
тарЯ' комсомольской организа
ции автоколонны 1948 Посош- 
кова. И секретарь был «за
водной», и дело ему нрави

лось, а вот не справился. Он 
все пытался делать сам, всех 
заменить * ход, кстати, са
мый распространенный среди 
секретарей и кончающийся, кик 
правило, неудачей.

Перестройка очень медлен
но идет в «первачках». Есть 
здесь и наша вина, райкома. 
Но причина и в робости сек
ретарей, неуверенности, часто 
некомпетентности и неже
лании узнавать что-то новое. 
Слишком быстро опускаются 
руки от первых неудач, слиш
ком рано секретари смиряют
ся с положением на «вторых 
ролях». А ведь жизнь убеж
дает в том, что если человек 
настойчив, упорен, верит в 
свое дело, то и с комсомолом 
начинают считаться, и «пас
сив» втягивается в работу.

Хотелось бы рассказать о 
секретаре комсомольской ор
ганизации цеметно-горного 
комбинату Елене Сенышиной.

Начинала Лена свою рабо
ту, как все, •— перебрала все 
документы, взялась за «неиз- 
Бестников...»

Первое конкретное дело *=» 
новогодний вечер. В комитете 
комсомола ее предложение ор
ганизовать вечер для молоде
жи встретили без восторга: 
«Дd кто пойдет...»

Но Лена знала, что именно 
от успеха этого вечера будет 
зависеть перелом в работе ор
ганизации. В общем, выкла- 

, дывала все силы, чтобы по
лучилось интересно. И полу

чилось. Дворец культуры был 
битком набит. А после ново 
годного вечера комитетчики, 
окрыленные успехом. решили 
провести КВН на турбазе, а 
потом вышли ни субботник..

Комитет комсомола посте
пенно становился мозговым 
центром. Постоянно сюда зво
нят, приходят за советом, по
мощью, поддержкой. Были 
трудности со сдачей металло
лома *— не принимал Втор- 
чермет. Благодаря настойчи 
вости секретаря, — а при 
шлось обращаться в гор 
ком партии — с боем, но 
все-таки сдали металлолом. 
К мнению комитета стали 
прислушиваться. Потянулась 
и несоюзная молодежь. Сей
час —• случай на предприяти 
ях редкий •— готовятся к 
приему несколько человек 

На IV районной отчетно-вы
борной конференции ' Елена 
Сенышина избрана членом 
райкома ВЛКСМ, введена в 
состав бюро РК ВЛКСМ.

Аттестация прошла, но про
блемы, как говорится, оста
лись. Отправной точкой 
выполнения задач для всех 
без исключения комсомольцев 
должен стать XX съезд 
ВЛКСМ.

Надо переосмыслить свою 
работу, искать новые формы, 
быть смелыми и дерзкими в 
своих начинаниях.

А. КОЗЬМИН, 
зав. орготделом Централь
ною РК ВЛКСМ

г

ТВОРЧЕСТВО ОБЪЕДИНЯЕТ МОЛОДЫХ
>V -JI Ш Ш  Эмблема творческого объеди-

Т  1 • |;ения молодежи *—■ смеющееся 
v  облачко все чаще появляется 

на афишах города. Фестиваль 
брейка, концерты джаз-рок-клу- 
ба, выступления театра мод, рок 
группы «Зоопарк» ТОМ стара 
ется держать руку на пульсе 
всех молодежных течений.

Но творческое объединение на 
то и творческое, чтобы соеди
нять людей мыслящих, жажду
щих дела. И не случайно школа 
изобретателей возникла именно 
при ТОМе.

ТОМ объединяет 17 клубов. 
Все его члены люди творче
ские, увлеченные.

i  На снимках: одно из представ
лений, которое дают на улицах 

‘ города члены ТОМа, руководи- 
тель школы изобретателей Г. И. 

ч Иванов.

< А

ВЗГЛЯД НА ПЕРСПЕКТИВУ
ВНИМАНИЕ: М Ж К “

Прошло уже больше года, как 
в нашем городе созданы оргко
митет и штаб МЖК, три месяца 
назад сдан первый дом комп
лекса, и 69 молодых семей в ка
фе-клубе отпраздновали ново
селье.

Что же ждет М ЖК дальше, 
каковы перспективы его разви
тия? Об этом рассказывает се- 
I одня заместитель председателя 
оргкомитета М ЖК О. Коричен- 
ко.

Социальная программа нашего 
комплекса предусматривает, как 
мы будем жить через год, два, 
через десять лет. Несведущий го- * 
ворнт: «Молодежь постареет, и 
М Ж К умрет». Но опыт Сверд 
ловского комплекса, который 
уже существует десять лет, до
казывает, что это не так. Сверд
ловский М Ж К живет, развива
ется, к его эксперименту подклю
чены различные министерства и 
ведомства.

На семинаре, организованном 
ПК ВЛКСМ в Москве (мы там 
побивали), шел деловой разго
вор по проблемам, интересующим 
сегодня многочисленные М ЖК 
страны. Выступали ребята из 
Риги, Москвы, Ленинграда, пред
ставители ЦК ВЛКСМ, Мини 
стерства юстиции СССР. * В ко
нечном итоге было принято 
решение о создании координа
ционного Совета М ЖК при Сою

зе архитекторов СССР. Там же 
была определена главная цель 
социальной программы содей
ствие формированию разносто
ронней личности путем создания 
материальных, социальных, нрав
ственных условий.

Когда говорят о строительстве 
комплекса, чаще подразумевают 
строительство домов и объектов 
соцкультбыта. Но М Ж К это 
прежде всего коллектив, который 
воспитывает детей, несет ответст
венность за каждого человека. 
Выполнение нашей социальной 
программы дает реальную воз
можность повысить обществен
ную активность молодой семьи, 
создать благоприятные условия, 
при которых все члены семьи 
смогут заниматься любимым де
лом, принимать участие в жизни 
всего комплекса. Два основных 
направления программы это 
хозяйственно-экономическая дея
тельность и высвобождение вре
мени молодой семьи.

Первое предусматривает соз
дание широкой сети мастерских 
по разным профилям.

В комплексе есть и слесари, 
и столяры, и радиолюбители, и 
многие другие, чье хобби может 
стать нужным для эмжековцев 
делом. По существу, мастерские 
станут основой нашей мини-слу
жбы быта. Будут они хозрасчет
ными и но мере возможности

начнут обслуживать весь приле
гающий к- М Ж К район.

Хозяйственно - экономическая 
деятельность предполагает так
же обучение членов М Ж К ра
циональному ведению семейного 
бюджета.

Второе направление включает в 
себя создание вечернего детского 
сада, где с детьми будет «дежур
ная мама», стола-заказа, связан
ного с фабрикой-кухней, откуда 
будут поступать продукты-полу
фабрикаты. И не нужно сломя 
голову бежать с работы за ре
бенком, а затем в магазин и 
весь вечер простаивать у пли
ты... На приготовление ужина, 
по нашим расчетам, должно тра
титься всего около получаса. 
Трудоемкий процесс стирки бе
лья возьмет на себя обществен
ная прачечная, которую в ско
ром времени планируется постро
ить.

С созданием культурно-спор
тивного комплекса будет разви
ваться спортивно-оздоровитель
ная и культурно-массовая рабо
та. Но уже сейчас футбольная 
команда М Ж К занимает призо
вые места в турнирах, вечерами 
занимается клуб любителей бе
га, организуется клуб молодых 
моржей, где будут заниматься 
взрослые с детьми.

Действует при М Ж К опера
тивный комсомольский отряд, 
уже работают секции отрядни- 
ков — самбо, атлетической гим
настики.

Недавно открылся женский 
клуб «Росинка» в одном из под
валов 92 квартала. Подвал, ра
зумеется, как следует, оборудо
вали, оформили. В будущем 
женский клуб переедет в одно из 
помещений КСК.

Спрашивается, зачем столько 
сил тратить на подвал, если он 
только временное пристанище? 
Да и не лучше ли сперва отстро
ить помещение, а потом уже соз
давать клуб? Принцип МЖК, 
многократно испытанный на 
практике, гласит — сначала соз
дать коллектив, а затем и стро 
ить.

Все эти секции, клубы орга
низуют сами эмжековцы. Вооб
ще, в последнее время наблюда
ется своеобразный всплеск твор
ческой энергии. Столько фанта- 
стическх проектов рождается в 
стенах кафе-клуба, куда после 
работы стекаются эмжековцы! 
Кафе-клуб видится его создате
лям своеобразной творческой ла
бораторией, занятой поиском нй- 
вых форм культурных мероприя
тий.

+  ОТКРОВЕННО ГОВОРЯ

Есть дело!
Нам необходимы только 

конкретные дела. Мы тонем 
в бумагах, а между тем у 
нас так много проблем, кото
рые надо решать в первую 
очередь.

Все знают, что проблема 
окружающей среды в городе 
стоит очень остро. Но мало 
кто знает, что в нашем горо 
де в лаборатории ИНУСа 
(зав. лабораторией Кочеткова 
Р. П.) изобретен дешевый и 
с высоким качеством очистки 
фильтр, который в данное 
время может закрыть трубы 
наших нефтехимических пред 
приятии и тем самым предо 
хранит загрязнение окруж.г 
ющей среды нашего города.

К сожалению, выделяется 
очень мало средств для внед 
рения этого изобретения.

Вот, пожалуйста, конкрет
ное дело. Все комсомольцы, 
пионерия и несоюзная моло 
дежь в силах оказать этой 
маленькой лаборатории боль
шую помощь.

Можно организовать суббот
ники, сборы металлолома, ма
кулатуры, и денежные сред
ства перечислить для лабора
тории. М. ЖАТКИ НА,

секретарь комсомольской 
организации отдела по
жарной охраны.

Работали на „вал"
Процедура приема в ряды 

ВЛКСМ в школах до недав
него времени была сведена 
до автоматизма. 14 лет есть 
— значит ступай в комсомол.

Все это было потому, что 
еще не так давно существовал 
пресловутый «вал» на прием. 
Нам говорили — надо прини
мать столько-то, мы говорили 
это в школах, а там действо
вали соответственно. Сейчас 
никто не «давит» на школь
ные комитеты, но некоторые 
восприняли это своеобразно: 
можно, значит, вообще не 
принимать и не работать с 
вступающими.

Н. КУЗНЕЦОВА, 
секретарь Центральною 
райкома ВЛКСМ.

Как белка 
в колесе

Комсомольский секретарь,
больше всего мне напомина
ет белку в колесе. Будет он 
выкладываться изо всех сил 
или с прохладцей относиться 
к делу — результат будет 
почти один и тот же. Ком
сомольцы в массе своей инерт
ны, пассивны. Сам работал 
секретарем цеховой комсомоль 
ской организации и не раз 
сталкивался с глубочайшим 
равнодушием комсомольцев к 
общественной жизни. Мне ка-

( жется, корень зла *** не в 
том, что молодежь у нас яко
бы не та пошла, а скорее 
в устаревших формах общест 
венной работы, в несовпаде 
нин ее содержания с личными 
интересами Д. КОЧНЕВ,

инженер электрического
цеха ТЭЦ-1.

Так же 
неинтересно

Когда я вступала в ком- ( 
сомол, думала, что будут нн- / 
тересные дела, интересные / 
собрания, вообще, увлека-) 
тельная жизнь. А вступив, \ 
поняла, что никакой особой 
разницы: комсомолка я или
нет.

Так же скучно, неинтересно, 
как было и в нашей пионер
ской организации. Секретарь 
школьного комитета занята 
в основном лишь взносами. 
Помню, объявили о школьном 
комсомольском собрании. Мы 
раньше всех пришли — все- 
таки первое собрание. А его 
и не было, потому что никто, 
кроме нас, не явился.

Нас пять комсомольцев в 
классе. А чем мы от неком- 
сомольцев отличаемся? Ничем, 
Один из нас даже учиться ху 
же стал. В. РЕДЪКО,

ученица 1-й шкълы.
.4



■V ■ . . .. ‘ ’ ♦ ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» №7 3 +1 5  АПРЕЛЯ 1987 ГОДА

Зовёт эстаф ета
+ НА ПРИЗЫ ГАЗЕТЫ

На старт 31-й легкоатлетиче
ской эстафеты на призы газе
ты «Знамя коммунизма», кото
рая начнется 7 мая 1987 года 
на площади Ленина в 16 часов, 
как л в прошлые годы, вый
дут команды общеобразователь
ных школ, средних специальных 
учебных заведений, Ангарского 
филиала Иркутского политехни
ческого института, а также 
ьоманды производственных кол
лективов и учреждений города.

Майская эстафета — это 
самый популярный, самый • ра
достный из спортивных праздни
ков в нашем городе. Останавли
ваются трамваи и автобусы, за
мирает на тротуарах толпа бо
лельщиков, и в белоколонном 
светлом просторе архитектурных 
ансамблей городского центра слы
шно только ритмичное тап-тап— 
тап тап... Это стремительно при
ближается к финишу победитель! 
А потом грянет музыка, разне
сутся окрест громкие приветст
вия. Так было и так будет в 
очередную 31-ю эстафету.

Заседание судейской коллегии 
состоится четвертого мая в 16 
часов в здании плавательного 
бассейна СК «Ангара». Команды 
и участники соревнований рас-

«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА»

..

уа  Мира

пределены следующим образом:
1-я группа—общеобразователь

ные школы эстафета раздель
ная (зачет по двум командам: 
юноши и девушки);

2-я группа — СПТУ, техни
кумы, педучилище и медучилище 
—• эстафета раздельная (зачег 
по двум командам);

3-я группа *—• команды произ

водственных коллективов пред
приятий, АФ ИГ1И, учреждений 
города — эстафеты смешанные;

спортклубы — зачет по 4 
командам; г

ДСО < зачет по 2 командам.
Количество команд от каждо

го коллектива не ограничивает
ся. Все участники соревнований 
должны быть к ним допущены

врачом: Команды должны иметь 
единую спортивную форму и на
грудный номер команды.

Легкоатлетическая эстафета 
стартует и финиширует на пло
щади имени Ленина и проводит
ся по 17 этапам:

первый ' этап (мужчины): пло
щадь Ленина *-« редакция газе
ты «Знамя коммунизма» с пово
ротом до магазина «Ковры»
800 м;

второй этап (женщины): ма
газин «Ковры» — гостиница «Са
яны» й-ч 220 м;

третий этап (мужчины): гости
ница «Саяны» — политехникум 

360 м;
четвертый этап (женщины): 

политехникум —* «Садко» —
220 м;

пятый этап (женщины): «Сад
ко» гостиница «Саяны» —*
250 м;

шестой этап (женщины): гос
тиница «Саяны» —■ главпоч
тамт —* 240 м;

седьмой этап (мужчины): глав
почтамт — магазин «Тимур» — 
400 м;

восьмой этап (женщины): ма
газин «Тимур» — педучйлище —» 
200 м;

девятый этап (мужчины): пед
училище «  стадион «Ангара»
400 м;

десятый этан (мужчины): ста
дион «Ангара» — Дворец пионе
ров *-ч 380 м;

одиннадцатый этап (мужчи
ны): Дворец пионеров —> здание 
ГК КПСС — 450 м;

двенадцатый этап (женщины):

ГК КПСС агентство аэрофло: ' 
та • 330 м;

тринадцатый этап -(женщины): 
агентство аэрофлота —• улица 
Файзулина ^  375 м;

четырнадцатый этап (мужчи
ны): улица Файзулина —• улица 
Чайковского — 400 м;

пятнадцатый этап (мужчины): 
улица Чайковского — улица Фай
зулина —- 420 м;

шестнадцатый этап (мужчины): 
улица Файзулина — агентст
во аэрофлота — 375 м;

семнадцатый этап (женщины): 
агентство аэрофлота — площадь 
Ленина •— 370 м. Л

Команды, занявшие первый 
места (в каждой группе), на 
граждаются переходящими куб 
ками ГК ВЛКСМ, горспорткоми- 
тета и дипломами 1-й степени. 
За 2-е, 3-е места дипломами 
соответствующих степеней.

Участники соревнований (в 
каждом забеге); выигравшие пер
вый забег, награждаются приза
ми редакции газеты «Знамя ком
мунизма». Коллективы, выста
вившие наибольшее количество 
команд, награждаются перехо
дящим кубком «За массовость» 
Ангарского ГК  ВЛКСМ.

Напомним: в .прошлом году
победителями стали команды пя
той и десятой общеобразователь
ных школ, СПТУ-8, педучилища 
Ангарского филиала И ПИ, спе
циальными призами «Знамени 
коммунизма» за победу на пер
вом этапе были награждены
В. Могилевич, Ю. Грабовская, 
А. Белоусов, Д. Валевич.

К сведению избирателей Центрального района!
Центральная районная избирательная комиссия по в̂ы- 

борам в Центральный районный Совет народных депутатов 
расположена по адресу: квартал 78, дом .7, кабинет 19. Те
лефон: 2-23-53.

Районная комиссия по выборам народных судей Централь
ного районного народного суда расположена по тому же 
адресу, кабинет 4. Тглефон: 2-23-55.

Исполком*

ОТКЛИКНИТЕСЬ,,
ВЕТЕРАНЫ!

19 апреля в II часов в зда
нии музея боевой славы (воз
ле кинотеатра «Родина», 12а 
микрорайон, дом 15) прово
дится фотографирование всех 
участников обороны Ленин
града.

Гсл. для справок: 6-48-82.

Для установления наиболее удобных часов работы мага
зинов, столовых, буфетов, открытия дежурных магазинов t 
удлиненным режимом работы, изменения времени обеденно
го перерыва предприятий просим жителей Ангарска и при
легающих поселков направить по этим вопросам свои пред
ложения.

Предложения направлять по адресу: 665825, г. Ангарск, 
ул. Ворошилова, 10, урс АУС.

ВИ Д ЕО КАФЕ «ЮНОСТЬ* -  Пеппи 
— длинный чулок. 15. Женщина в 
шляпе. 18. Джульетта. 20.

В Иркутском бюро «Спутник» 
имеются путевки для поездки за 
рубеж: Румыния «  Болгария (с 
отдыхом на море) с 11 по 24 
июля, Югославия (с 29 августа 
по 9 сентября), а также круиз по 
Амуру на теплоходе (август 

РОДИНА — Крик дельфина. 11, 14. Октябрь), продолжительность 12 
10, 18. 20, 21-50. дней.

, Обращаться в Центральный РК 
ВЛКСМ (тел.: 2-30-16), Юго-За
падный £К ВЛКСМ (тел.: 
6-26-71), горком ВЛКСМ (тел;: 
2-21-57).

М И Р — Армейская история (СШ А. 
Дети до 16 лет не допускаются). 10. 
12. 14, 16. 18. 20. 21-50. Открыта пред
варительная продажа билетов на но
вый художественный фильм «Где 
ваш сын?»

Ю НОСТЬ — Зал «Луч* — Ва-банк. 
Ва-банк-2, или Ответный удар. 10.
14. 17*20. 20-30.

Зал «Восход» — На златом крыль
це сидели, 9-40, 13-30. 15. Атака.
11, 17, 19, 21.

пленяет
Двухкомнатную квартиру (3-й этаж, 

раздельные ходы) и комнату (14 кв. м, 
2-Й этаж) на трехкомнатную кварти
ру. Адрес: 277-19-89. тел.: 6-21-40.

(825)ГРЕН А Д А  — Тайна жителей Лу 
ны. Ю, 12, 16. Ташкент—город хлеб
ный. 14. Очндя ставка. 18. 19-40, 21-20. О

Двухкомнатную квартиру (33,5 кв. м.
1-й этаж) в пос. Мама на равноцен
ную в Ангарске. Адрес: 33-6-6. тел.:
2-91-34. ’ (819)

П О БЕД А  — Папаши (дети до 16 
лет не допускаются). 10. 11-50. 13-40 
(удл.), 16. ЛЬ. 19-50, 21-30.

П И О Н ЕР  -  Муму. 10. 12. 14, 16. 
Выкуп. 18 (удл.), 20-20.

КО М СО М О Л ЕЦ  — Все против од
ного. 16. 19. Отчаянный кот Васька.
14.

О К Т Я Б Р Ь  — Большая прогулка (2 
серии). 13, 16. 19-30.

Д К  Н ЕФ Т ЕХ И М И К О В  -  Глория.
15. 17. 10.

Д К  « Э Н ЕР ГЕ Т И К *  -  Искренне
uaJU. i lb, 20.

О
Трехкомнатный коттедж в 209-м 

квартале (33,3 кв. м) на двухкомнат
ную с телефоном р Юго-Западном 
районе и однокомнатную. Тел.: 
4-44-54. (821)

Снимем жилплощадь (2 человека). 
Адрес: 13-Й микрорайон. 15-41. Раб.
тел.: 94-5-74.

ВНИМАНИЕ!
ДЖАЗ-РОК КЛУБ 

ПРЕДЛАГАЕТ!
Популярными стали в городе 

музыкальные коллективы «МА
РАФОН». «ПРОДОЛЖЕНИЕ 
СЛЕДУЕТ», «5-й ЭТАЖ* или 
группа ОЛЕГА ИВАНОВА.

И вот они снова заявляют о 
себе п рог ра ммой ,  которую 
назвали «АПРЕЛЬСКИЙ
ДОЖДЬ* и покажут 18 апреля 
в зале ДК «Строитель». Состо
ится 2 концерта, а вырученные 
средства будут перечислены на 
счет 904. Начало концертов в 
17.00 и 20.00.___________________

ПРИГЛАШ АЮ Т 
НА РАБОТУ

/Ангарское медицинское учи
лище: кладовщика. Обращаться
в медицинское училище, тел.: 
6-85-28. Проезд автобусом № 7
до остановки «Пос. Кирова», трам
ваем №№ 5, 6, 7 до остановки 
«Узел связи». Здание УКК.

О
Ангарский наливной пункт: ин

женера ЭВМ (оклад 180 руб
лей). механика ЭВМ (оклад 168 
рублей).

О
Цементно-горный комбинат:

электромонтеров, дежурных элек
тромонтеров, нянь в детский сад. 
В пионерский лагерь «Рассвет» 
на сезонную работу: поваров,
дворника. Доставка на работу и 
с работы транспортом комбината.

За справками обращаться в 
бюро по трудоустройству и от
дел кадров АЦГК.

(0254).
О

Ангарской типографии на ра
боту требуются: корректор, при
емщик газет по совместительст
ву (мужчина), подсобный рабо
чий временно. Обращаться: ул. 
Мира, 18.

ЕДИНЫЙ ПОЛИТДЕНЬ
17 апреля в городе проводится единый политдень по те

ме: «Комплексному развитию производительных сил Иркут
ской области, городу Ангарску — партийную заботу, хо
зяйственную поддержку».

Л И Т Е Р А Т У Р А :
— Ленин В. И. Очередные задачи Советской власти. — 

ПСС., т. 36, с. 165—208.
— Ленин В. И. Об едином хозяйственном плане. — ПСС„ 

т. 42, с. 339—347.
— Материалы XXVII съезда Коммунистической партии 

Советского Союза/ — М.: Политиздат, 1986.
— В Политбюро ЦК КПСС. (С заседания Политбюро 

ЦК КПСС, где были одобрены меры по дальнейшему ком
плексному развитию производительных сил Иркутской об
ласти). — Восточно-Сибирская правда, 1985, 14 декабря.

— Ситников В. И. Об основных направлениях экономи
ческого и социального развития Иркутской области в 12-й 
пятилетке и на перспективу до 2000 года.

— Ситников В. И. Приангарью — комплексное разви
тие. — Восточно-Сибирская правда, 1986, 16 января.

— Пятилетке — темпы и качество. Социалистические 
обязательства трудящихся г. Ангарска на 1987 год и на Г2-ю 
пятилетку. — Знамя коммунизма, 1987, 22 января.

Справочный материал можно получить в партийных биб
лиотеках ЦК и РК КПСС. - ГК КПСС.

Вниманию секретарей партийных организаций!
17 апреля в 17 часов в Доме политпросвещения прово

дится городской семинар пропагандистов.
В программе семинара:
1. «Рекомендации к завершению учебного года в системе 

политпросвещения» *= Мамиконян 3. С., заведующая ДПП.
2. Встреча за «круглым столом» по теме: «Развитие поли 

тической системы, углубление социалистического самоуправ 
ления народа».

Во встрече принимают участие Лапшина А. В. — депу
тат Верховного Совета СССР, сменный мастер цеха 224 за 
вода бытовой химии; Нефедьева В. С.—депутат Верховного 
Совета РСФСР, электромонтажница АЭМЗ; Шагалов Е. Е. 
— делегат X V III съезда профсоюзов СССР, председатель 
профкома производственного объединения «Ангарскнефтеорг* 
синтез»; Никифоров А. Г. — секретарь Ангарского горис
полкома; Боринский А. А. консультант ДПП.

3. «Перестройка и современные международные Отноше- 
ння»«^Боринский А. А, консультант ДПП. ГК КПСС.

Комиссия по индивидуальной 
трудовой деятельности Юго-За
падного района для координации 
действий и изучения вопросов 
реализации Закона СССР об ин
дивидуальной трудовой деятель
ности просит граждан Юго-За
падного района, планирующих за
няться индивидуальным трудом, 
прислать до 01.05.87 г. в исполком, 
каб.М 19, заявки пр следующей 
форме: ф., и., о., место работы,, 
домашний адрес, род предлагае
мой деятельности.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

В четверг, 16 апреля, прием 
посетителей в общественной при
емной редакции газеты «Знамя 
коммунизма» будет вести Юсу 
пова Канифя Салимгареевна,
14 до 18 часов.____________

Ангарская бухгалтерская шко
ла объявляет дополнительный 
набор в дневную- и вечернюю 
группы подготовь  ̂ бухгалтеров.

Начало занятий в апреле 1987 
года. За справками обращаться 
по адресу: 665802, г. Ангарск, 
ул. Иркутская, 49, тел.: 9-50-24.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 
2-21-37; ответственный секретарь и отдел информации — 
2-36-04; отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; 
фотолаборатория — 2-26-58; промышленный отдел — 2-23-17; 
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машбюро — 2-31-19; корректора —. 2-70-68.

Коллектив Ангарского филиала 
Иркутского политехнического ин
ститута с глубоким прискорбием 
извещает о трагической гибели 
студента группы ТЭП-85-1 БА БА 
ЛИ  НА Олега Николаевича и вы
ражает глубокое соболезнование 
родным и близким покойного.

Администрация. партийная,
профсоюзная организации Ангар 
ского опытного завода средств 
автоматизации выражают глубо
кое соболезнование семье и близ
ким в связи с тяжелой утратой- 
смертью С ТЕП А Н О ВА  Михаила 
Леонтьевича.
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